
 

 

 

 

 

 

On dit souvent que l’université est un panier de crabes. Pourtant, c’est bien à la fac 

Segalen, et surtout pas à l’école primaire, que j’ai noué pour la première fois 

plusieurs amitiés durables : quand on a passé toutes sa scolarité à être traité comme 

un pestiféré, ce n’est pas rien.  

 

On dit souvent que les étudiants de l’université passent leur temps à glander. 

Pourtant, c’est bien à la fac Segalen, et surtout pas au lycée, que j’ai décroché un 

master de lettres classiques et un doctorat en philosophie : si vous obtenez ce 

résultat en vous roulant les pouces, écrivez-moi, j’ai hâte de vous connaître.   

 

On dit souvent que les études à l’université ne servent à rien. Pourtant, c’est bien à la 

fac Segalen, et surtout pas au collège, que j’ai eu l’opportunité d’écrire des articles 

pour le blog de l’UBO. Sans cette expérience, je ne sais pas si j’aurais pu devenir 

chroniqueur historique pour Côté Brest : au passage, ma mère est si fière de moi 

qu’elle dit que je suis la star du journal.   

 

On dit souvent qu’il ne faut pas écouter les gens… On ne m’a pas menti sur tout, 

alors.  

 

BENOÎT QUINQUIS  

 

https://formations.univ-brest.fr/fr/index/arts-lettres-langues-ALL/master-XB/master-mention-lettres-IOOAFTN2/parcours-lice-litteratures-correspondances-editions-IOOAGRDR.html
https://www.univ-brest.fr/faculte-lettres-sciences-humaines-segalen/fr/page/les-ecoles-doctorales

